
代表の一言 

ごきげんな 

代表 杉山 淳子 

 昭和薬品化工株式会社 情報システムの中川と申します。ilovex様とのお付き合いは5年前に手前どもの

「コールセンター」システムの開発をお願いしたのが始めです。それ以来、色々とお世話を頂いております。

今回は「販売管理システム」の再構築をお願いしており、昨年の秋から打合せを重ね、おおよそ一年近くの作

業になろうとしています。現在は本稼動を目前に作業も佳境に入り、日々遅くまで残業が続いております。今

回のシステム名は「GLOBE」と言うネーミングにしました。これは企業とし 

てグローバルな感性を持つことを目指すと共に、新システムとしても各業務が  

IT 化され一つの球として構成される意味を含んでおります。名付け親は小幡様 

です。情報システムに携わって36年程になりますが、ilovex様のシステムに対 

するこだわりには感心させられます。今回のシステム構築でお世話になりまし 

た小幡様、中村様、福井様をはじめとする若さ溢れるilovexのスタッフにはお 

会いする度にいつもいい刺激を頂いております。 

 今後とも末永いお付き合いをお願いすると共に御社のますますのご発展ご 

活躍を心から祈念いたします。 
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体調管理 
 暑さについて書く予定だったのですが、梅雨前線が停滞していてジメジメした

イヤーな暑さが続いています。今年、初めて日本の夏を経験する中国から来た

WOOさんには、とんでもない気候なので、日本の代わりにお詫びしたい気持ち

です（八つ当たりする時には、当社の「峰尾」を差し出します。なんなら、太陽

ごいの踊りでも踊らせましょうか？）。実は、クーラーが心底苦手なので、夜に

なると、1時間タイマーで除湿にしては、切れると汗だくになって目をさます、

という毎日で集中して睡眠できない日々を過ごしています。それでも、6時間は

最低寝るようにしているのでとくに問題はありません。寝苦しい夜が続きます

が、夜更かしを習慣にしないようにしてほしいものです。健康あってこそ、仕事

への集中力が発揮できるということを忘れないようにしましょう。 

峰尾：「今月のスター社員は、アイロベックスのアク  

   ターこと斉藤さんです！」 

斉藤：「私の出番ですね！…アイロベックスのアク 

   ターというのは何？」 

峰尾：「さて！(流)、斉藤さんと言えば、溢れるバイ 

   タリティーと行動力でアイロベックスの一端を 

   担っていると言える方です！」 

 今月のスター社員 

斉藤：「峰尾君、あまり持ち上げてもお菓子は 

   出ないよ？」 

峰尾：「どこかで同じやり取りをした覚えが    

   あるけど、別にお菓子欲しさでやってる 

   わけじゃ…」 

斉藤：「あはははは、 

   別に先陣切って進んでいこうと思ってる 

   わけじゃなくて、何事にも意欲をもって 

   取り組もうとしているだけですよ。」 

峰尾：「確かに、後ろ向きな斉藤さんは今まで 

   見た記憶がないですね！」 

斉藤：「新しい分野に挑戦する時とか、何事にも 

   意欲をもつことが、継続と成功を生むと 

   思っています。やる気がないのに続けて 

   いても意味ありませんしね。『誰もやら 

   ないから』とか『自ら進んでやろう』とかじゃなく 

   て、『やってみたい！』と思えるようになれば最高    

   ですね。」 

峰尾：「プログラムの方でも最近は Ajax に取り組み始め 

   たとお聞きしましたが？」 

斉藤：「JavaScript を使って非同期でサーバと XML の 

   やり取りをする技術ですからね。最初は大変でした 

   けど、徐々に使いこなせるようになってきました 

   よ。モノにすればシステムのユーザビリティの 

   向上にも繋がりますし、開発の幅も広がりますね。」 

峰尾：「おぉ！早くも完全習得間近ですね！ 

   これからは、Ajax 斉藤と呼ばせて頂きます！」 

斉藤：「Ajax のことなら斉藤にお任せ下さい！(笑)」 

企画マーケティング部 

斉藤 友幸 

  趣味 らーめん  

  通称 デッサン斉藤 

昭和薬品化工株式会社 

中川 博行様 

先月の中頃、アイロベックスで暑気払い会を行いました。暑さを払うのはもち

ろん、いろいろな人とコミュニケーションをとることが目的です。このレスト

ランを選んだ理由は、立食パーティが行えるという点だけでなく、チョコフォ

ンデュがあるからでした。私は会場に着くなり、お店の人に許可をもらいチョ

コフォンデュの写真を撮りました。大きなチョコの噴水で感動してしまいまし

た。皆さんにも好評だったようですね！中国人のウーさんとセキさんに、お刺 

身を杉山さんと共に勧めたのですが、大丈夫だったでしょうか…。とにかくお 

 二人には楽しかったと喜んでいただ けました。閉会の前に一本締めを行った 

 ときのお二人の笑顔は忘れられませ 

 ん。最後に、新人による出し物はい 

 かがでしたか？笑顔閃隊（詳しくは 

 7月号をご覧ください）のポーズは 

 照れがありうまくいかなかったの 

 で、特訓しなくてはと思いました。 

 参加者のご協力のもとに楽しい会   

 （おかしな会？）になったのではな  

 いかと思います。来年は皆さま、ぜ  

 ひいらしてください！（著 石塚） 

 

編集後記 暑気払い会はとても楽しく美味しい会でした。新人達の出し物も皆さんには好

評だったようですね。話は変わりますが、杉山のブログにも書いてありました

が、アイロベックスで（なんと!!）映画の撮影が行われました。私の尊敬する阿藤快さんもアイロベッ

クスで迫真の演技をされていました。現場の写真を載せたいのですがそちらは放映後のお楽しみ。 

編集長 峰尾 

さすが社長！ 

コミュニケーション力抜群 

オブジェもなかなかいい味を 

出しておりました 

無限に沸いてくるの？ 

チョコフォンデュタワー 

 

Coming soon 


